

MANIFIESTO AYAC

En AYAC sentimos una inmensa gratitud al ver cómo tantas personas, familias, entidades y colectivos se suman a nuestra causa. Vuestro presencia nos llena de energía y refuerza el propósito con el que nacimos: acompañar, atender y apoyar a las personas con cáncer y a sus familias, desde la cercanía y el compromiso humano.

El lema de este año, "Contigo en cada paso", refleja la esencia de nuestra labor. Porque cada paso que damos en esta marcha y cada zancada de esta carrera son símbolo de unión, de esfuerzo compartido y de esperanza en un futuro mejor.

La actividad física es también un mensaje de vida: nos recuerda que moverse, cuidarse y mantenerse activo no solo fortalece el cuerpo, sino que también ayuda a prevenir enfermedades y a mejorar la salud emocional de quienes están en tratamiento.

COMO AYAC RECLAMAMOS:

- Una atención integral y humana para cada paciente oncológico, que tenga en cuenta todas las dimensiones de su vida, durante y después del proceso.
- Igualdad en el acceso a la innovación y a los tratamientos, vivamos donde vivamos.
- Más inversión en prevención, detección precoz e investigación, porque son la clave para salvar vidas y mejorar el futuro.
- Un compromiso firme con la sanidad pública, que garantice calidad, cercanía y dignidad en la atención.
- El reconocimiento al movimiento asociativo de pacientes, que aporta escucha, apoyo y soluciones donde el sistema sanitario no llega.
- Un mayor respaldo de las instituciones locales, para seguir haciendo crecer este proyecto que tanto necesita Yecla.

AYAC cumple ya 12 años de trabajo constante. Han sido años de esfuerzo y entrega, en los que hemos acompañado a cientos de personas con cáncer y a sus familias, siempre de manera gratuita, con profesionalidad y con corazón.

La recaudación de esta marcha y carrera permitirá que podamos seguir ofreciendo nuestros servicios, ampliar proyectos de prevención, colaborar en la investigación y abrir nuevas vías de apoyo para quienes lo necesiten.

Hoy queremos dar las gracias a quienes hacen posible este gran día:

- Al Ayuntamiento de Yecla, al Servicio Municipal de Deportes y al Club Fondistas Yecla, por su apoyo constante.
- A Cruz Roja y Protección Civil, que siempre velan por nuestra seguridad.
- A cada voluntario y voluntaria de AYAC, que son el motor silencioso de nuestra asociación.
- Y, por supuesto, a todas las personas de Yecla y comarca, que con su participación llenan de sentido esta causa.

Gracias por caminar y correr a nuestro lado.

Porque cada paso que damos juntos es un paso hacia una vida más plena, más digna y con más oportunidades.

¡Sigamos avanzando unidos, sigamos sumando pasos de vida! 🌱 ❤️